

Für Handlungen in Baden und Württemberg von besonderem Interesse!

(Z) In meinem Verlage erscheint im Laufe dieses Monats:

Aus der Heimat der Degenheim

Roman

von

2 Bände 8°. Eleg. brosch.; ca. 7 Mk. ord.

In 2 eleg. Bände geb. ca. 9 Mk. ord.

Ihrer Königl. Hoheit der Frau Grossherzogin von Baden gewidmet.

Der Roman „Aus der Heimat der Degenheim“ spielt in den Kreisen der süddeutschen Geburts-Aristokratie und giebt die dort herrschenden Anschauungen und eigentümlichen Verhältnisse mit grösster Treue wieder.

Die in dem Roman auftretenden Personen gehören zwei bekannten, in Baden und Württemberg weitverzweigten Adelsgeschlechtern an, welche mit ihrer Heimat und ihren Fürstenthümern durch Jahrhunderte alte Traditionen eng verbunden sind. Den Schilderungen, der Scenerie u. s. w. liegen thatsächliche Verhältnisse zu Grunde; das kirchliche und politische Gebiet ist nur leise gestreift, doch kommen zuweilen die Gegensätze zwischen den, durch die Ereignisse des Jahres 1866 geschaffenen Parteien zum Ausdruck.

Jeder Leser, dem die Beziehungen der süddeutschen Aristokratie nicht fremd sind, wird die Personen und das Milieu des Romans leicht erkennen können.

Die Verfasserin desselben gehört den höchsten Adelskreisen Süddeutschlands an; sie war lange Jahre hindurch Hofdame am Hofe des verst. König Karl I. von Württemberg.

Diese Stellung, sowie der Umstand, dass die Frau Grossherzogin von Baden die ihr Seitens der Verfasserin angelegene Widmung angenommen, wird dem Roman die grösste Beachtung sichern.

Wenngleich nun der vorgenannte Roman ohnehin als solcher schon ein allgemeines Interesse erregen wird, so dürfte dasselbe in den Ländern, in welchen die Handlung spielt, naturgemäss ein erheblich grösseres sein.

Es wird somit dem gesamten Sortimentsbuchhandel Süddeutschlands in den „Degenheim“ ein Werk geboten, welches einen mühelosen Absatz gewährleistet und welches namentlich zu Weihnachten auf dem Büchermarkte dominieren wird.

Ich empfehle den verehrl. Sortiments-Buchhandlungen daher angelegentlichst, sich für den Roman zu verwenden; die Bezugsbedingungen sind in Rechnung 25% bar 40% (von broschirten Exemplaren) und 7/6.

Hochachtungsvoll

Richard Sattler.

Braunschweig, 3. Oktober 1902.

Soeben erschien im Verlage von Otto Wigand in Leipzig:

Die Not unserer Schauspielerinnen

Studien über die wirtschaftliche Lage und die moralische Stellung der Bühnenkünstlerinnen,

zugleich

Mahnwort und Wegweiser für junge Damen,
* die sich der Bühne widmen wollen. *

Von Tony Kellen.

—> Preis 2 Mark. <—

Während bisher zumeist nur gelegentlich in Zeitungs- oder Zeitschriftenartikeln die Lage der Schauspielerinnen behandelt wurde, bietet das vorliegende Werk zum ersten Male eine eingehende Darstellung der thatsächlichen Verhältnisse. Das Werk behandelt alle damit zusammenhängenden Fragen: Beruf der Bühnenkünstlerin (sonst und jetzt), die Zahl der Schauspielerinnen, ihr Alter, ihre Familienverhältnisse, ihre Eigenschaften, die Schwierigkeiten des Berufs, ferner ihre Ausbildung, die Engagements- und Kündigungsbedingungen, die Abhängigkeit von den Agenten, die Mißstände an den Bühnen und endlich die Mittel zur Abhilfe. Der Verfasser legt ein warmes Interesse für die Lage der Schauspielerinnen an den Tag, die bekanntlich viel ungünstiger ist als die ihrer männlichen Kollegen, und man kann nur wünschen, daß seine Worte nicht ungehört verhallen mögen.

In Druck u. Verlag von C. BUSCH-DU FALLOIS SOEHNE,
Krefeld, sind erschienen:

Gedächtnis=Worte gesprochen bei der Böcklinfeier des Goethe-Bundes Darmstadt von Herrn F. BACK in hochfeiner typograph. Ausstattung. Schrift und Buchschmuck n. Zeichnungen v. Prof. Behrens, Darmstadt. Preis 2 Mark.

Grundlagen der kunstgewerblichen Schönheit von Prof. Dr. Paul Johannes Rée, Nürnberg. Schrift und sämtlicher Buchschmuck nach Zeichnungen von Prof. P. Behrens. Preis 2,50 Mk. Gegen Einsendung des Betrages erfolgt franko Zusendung.

Neu erschienen: Merkwürdigkeiten

aller Länder und Völker der Erde.

Unterhaltendes und belehrendes Volksbuch für alte und junge Leute, besonders für Lehrer der Volksschule zur Belebung des geograph. Unterrichts.

Dieses Buch ist ein wahres Volksbuch für alte u. junge Leute und bietet eine belehrende Unterhaltung, mehr als die grosse Masse von Erzählungen, die fast die einzige geistige Nahrung der reifen Jugend bildet. — Nach den besten Quellen frei bearbeitet von H. Niehaus. Verfasser mehrerer Jugendschriften

*** Preis Mark 2. ***

Zu beziehen vom Verlag

C. Busch-du Fallois Soehne, Krefeld.

Auswärtige, welche das Buch schnell zu beziehen wünschen, mögen bei der Post (Formular 10 Pfg.) 2,10 Mark einzahlen, dann erhalten sie dasselbe gleich portofrei zugesandt.

Moderne Vorsatzpapiere, Menus und Speisekarten, Titelblätter etc. Vordrucke (Blankets für Druckereien, Buchhändler etc.) nach Entwürfen bedeutender Künstler, empfiehlt die Kunst- und Werkdruckerei von C. Busch-du Fallois Soehne, Krefeld. Vertreter gesucht.